
SITZUNGSPROTOKOLL FACHSCHAFTSRAT CHEMIE UND MINERALOGIE 

SITZUNG VOM 13.10.2021 

 

anwesend: Antonia, Armin, Laetitia, Linus, Lynn, Marc, Myri, Philipp, Pia, Robert, Sarah, Tom, 

Felix*, Johnny*, Lilli*, Simon* 

fehlend: Julius* (e) 

mit * markierte Personen sind kooptierte Mitglieder 

Gäste: Franz, Elias, Ida, Lara, Nele, Fabi, Lea, Vicky, Tim, Phillipp 

Protokoll: Antonia 

Sitzungsleitung: Pia 

 

Sitzungsbeginn: 18:36 Uhr 

TOP 1: BERICHTE UND UPDATES 

• Stura 

o HoPo Ausschuss Online-Konferenz am 21.10.21, 17:00 Uhr 

o Wahl eines neuen Rektors/einer Rektorin im April 

o KandidatInnen: Prof. Beck (Uni Leipzig, Dekanin), Prof. Dietrichsens (Uni Göttin-

gen, Vizepräsident für Forschung), Prof. Obergfell (HU Berlin, ehem. Vizepräsiden-

tin für Lehre) 

o Referatswahlen für folgende Referate: Öffentlichkeitsarbeit, Gleichstellung und Le-

bensweisenpolitik, Finanzen (Marcel Schlegel) → gewählt 

o Geschäftsführung → nicht gewählt, aktuelle bleibt bestehen 

o „Globale“ wird nicht gefördert 

o Weitere Ausschüsse wurden gewählt 

o Kinderfrühstück findet wieder statt 

• SAP 

o Soll nächste Woche Donnerstag stattfinden, allerdings gibt es keinerlei Werbung 

o Organisation ist noch recht chaotisch 

TOP 2: FINANZEN 

• Kontostand: 6.436,86 € 

• Bankkarte kostet wohl 120€ im Jahr, was laut Stura zu teuer ist, trotz hoher Einzahlkosten 

am Schalter 

• Außerdem sind die Karten personenbezogen, was bei Postenwechsel im FSR immer wie-

der geändert werden müsste 

• Auslagen in der Erstiwoche können noch nicht ausgezahlt werden, da Lynn noch keinen 

Zugriff auf das OnlineBanking hat 

• Kooperationsvertrag SAP ist unterschrieben 

• Verkauf Glasbruchversicherungen ist beendet 

TOP 3: ERSTIWOCHE 

• Feedback:  

o Ersti 1: „gut geplant, man wusste wann man wo hinkönnte“ 

o Ersti 2: „Grillabend und Kneipentour haben gut gefallen, Stadtralley zu lang“ 



o Ersti 3: „gut strukturiert, aber Statdtralley zu lang“  

o Eventuell fixer Endpunkt für Stadtralley und vorher eingeteilte Gruppen 

o FSR interne Kommunikation war super 

o Vereine sollen ihre Bewertung vorher festlegen 

o Stadtralley muss überdacht werden und eventuell angepasst werden 

o Treffpunkte waren teils unklar 

o Beutel an Helfer wurden/werden verteilt 

o Restliche Beutel werden dem Jura FSR gegeben, da diese zu wenige hatten 

o Kneipentour: eher eine große Tour als mehrere kleinere 

o Grillen: Einkauf beim HIT ist optimaler, kaum Beleuchtung an der Destille 

o Destille sehr dankbar für Mithilfe beim Grillen oder anderen Veranstaltungen (Bar, 

Kellnern, Auf-/Abbau) 

TOP 4: ERSTIFAHRT 

• Einteilung Dienstplan 

• Getränke bestmöglich auf Kommission kaufen 

• 3. Semester Studis stehen bis 18:45 Uhr im OCG 

• Wer fährt aus dem FSR mit? 

o Pia, Sarah, Myri, Linus, Felix, Antonia, Laeti, Tom, Lynn, Marc, Späti, Johnny, Julius 

• Essen: Chilli sin Carne und Kartoffelsuppe 

• Brötchen werden vom örtlichen Bäcker geliefert 

• Freitag und Sonntag werden Aufbackbrötchen benötigt 

GO-Antrag 13: Verlängerung der Sitzungszeit um 30 Minuten 

Keine Gegenrede 

• Hygienekonzept: 

o 3 Tage vor Veranstaltungsbeginn muss Konzept zum Gesundheitsamt 

• Meinungsbild: Test auf Covid-19 (Selbsttest reicht aus) 

o 1: keine Tests 

o 2: Tests vor Abreise 

o 3: Test bei Ankunft 

o Abstimmung (1/2/3): 10/13/0 

• Was, wenn ein Test positiv ist? → Ersti darf nicht mitfahren 

• Ob Geld zurückgezahlt werden darf, muss mit Stura abgeklärt werden 

TOP 5: SONSTIGES 

• Planung Sommerfest, Treffen 21.10.2021, 18:00 Uhr 

• Listen Pinnwand und Briefkasten müssen aktualisiert werden + neues Foto 

• Chemiebezogene und uniinterne Stellenangebote an Pinnwand hängen 

• Dieses Jahr kein Waffelverkauf möglich 

• Idee: FSR, Destille, JCF, WVL und Elferrat Spinningdinner 

• Armin möchte als Stura Entsandter zurücktreten 

 

Sitzungsende: 21:09 Uhr 

 



allgemein werden Abstimmungsergebnisse wie folgt zusammengefasst: Zustimmungen/Ableh-

nungen/Enthaltungen 

GO-Anträge werden kursiv gestellt. Es gibt keine Enthaltungen bei GO-Anträgen, daher 

werden Abstimmungsergebnisse als Zustimmungen/Ablehnungen dargestellt 

Abstimmungen und Beschlüsse werden fett gesetzt. 


